

## Los Tedax de la Legión evitan un atentado en Afganistán

El artefacto había sido colocado en una motocicleta aparcada junto a un puente

Una actuación conjunta entre los militares españoles de la ASPFOR XXX y los servicios de inteligencia afganos han evitado lo que pudiera haber sido un atentado con bomba en la provincia de Badghis, según informó el Ministerio de Defensa español.



Dicha actuación se valora muy positivamente, siendo considerada «un paso más en la consolidación del grado de autonomía» de las fuerzas de seguridad afganas, para garantizar la acción del gobierno en la provincia de responsabilidad española, indican las mismas fuentes.

El hecho se produjo cuando los servicios de inteligencia afganos alertaron al equipo TEDAX de la fuerza española en Afganistán (ASPFOR XXX) integrado por personal de Zapadores de la Legión, sobre la sospechosa existencia de un Artefacto Explosivo Improvisado en una motocicleta que se encontraba junto a un puente.

La referida bomba, neutralizada y explosionada por los desactivadores de la Legión, había sido instalada a modo de trampa en lugar cercano a un puente de vital importancia en el tráfico de la zona y en el tránsito de convoyes militares, como paso obligado que comunica con la población de Qala-i-Naw. La construcción del referido puente se enmarca en las acciones llevadas a cabo por el Equipo de Reconstrucción Provincial (PRT) español en Afganistán.